
Antrag Nr. 13-O-22-0040
AG Hafen im Ortsbeirat Schierstein

Betreff:

Bericht der AG Hafen 

Berichtszeitraum 07.03. – 24.04.2013

Am 18.03.2013 fand vereinbarungsgemäß ein weiteres Treffen der AG mit Vertretern der 
Wassersport betreibender Vereine sowie den die Wasserfläche und die Böschungszone 
nutzenden, ggf. verantwortlichen gewerblichen Anliegern und Behörden in der Pellastube des 
WYC statt.  

Die Einladung hatten insgesamt 29 Organisationen erhalten von denen 18 der Einladung folgten.  

Die Tagesordnung war seitens der AG wie folgt vorgeschlagen worden, beim Treffen wurden keine 
Änderungswünsche vorgebracht:

1. Vorstellung der neuen Marina im Osthafen
2. Gemeinsame Aktion "Uferböschung" vor dem Hafenfest (Vorschlag: 22.6.2013) 
3. Info zum Thema "Ankernde Schiffe im Hafen"
4. Info zum aktuellen Stand "SCHIFF" Filmfestival am Hafen
5. Beleuchtung "Unter dem Hafen"
6. Fütterungsverbot für Wasservögel
7. Info zum aktuellen Stand "Hans-Römer-Platz"
8. Verschiedenes

Die einzelnen TOP wurden von verschiedenen AG-Mitgliedern referiert, dem schlossen sich jeweils 
kurze Diskussionen an.

Als wesentliche zukunftsbezogene Ergebnisse werden festgehalten:
1. Es ist geplant, dass die Mitglieder der AG und Vertreter der betroffenen Organisationen am 

22.06.2013 auf den Uferböschungen, soweit möglich auch auf der Wasserfläche, Unrat zu 
entfernen und Unkräuter und Buschwerk auf den Uferböschungen entfernen, Buschwerk 
ggf. zumindest auf ein erträgliches Maß zurück schneiden. Eine Einladung ergeht an alle 
zum Treffen am 18.03.2013 Eingeladenen mit der Bitte konkret den jeweils geplanten 
Säuberungsbereich  zu benennen.

2. Wunsch ist, dass die Stadtpolizei verstärkt davon Gebrauch macht Bürger die im Übermaß 
Wasservögel füttern auf die schädlichen Folgen hinzu weisen und Bürger die Lebensmittel 
im Hafen entsorgen konsequent mit den gegebenen Möglichkeiten, da eine 
Ordnungswidrigkeit, belegt.

3. Es wird als sinnvoll angesehen in Ufernähe, aber auf der Wasserfläche, um Schmierereien 
weitestgehend zu vermeiden, Schilder anzubringen die in überzeugender Weise auf die 
Nachteile übermäßigen Fütterns für die Tierwelt hinweisen.

4. Im Osthafen wäre eine öffentliche Toilette dringend notwendig. Herr Günther, der Besitzer 
des Marine Depot, würde bei entsprechender Unterstützung der Stadt einem Standort auf 
seinem Betriebsgelände zustimmen.

5. Bezüglich der mangelhaften Beleuchtung auf der Südseite des Westhafenbereichs hat der 
MCM angeboten sich anteilig an Investitionskosten zu beteiligen, wenn nur endlich dieser 
untragbare Zustand beendet würde

Das gesamte Treffen fand in einer angenehmen Atmosphäre statt und auch an dieser Stelle noch 
einmal ein herzliches Dankeschön an den Gastgeber WYC.
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Ein nächstes Treffen der AG- Hafen, welches aus heutiger Sicht in erster Linie der Vorbereitung 
der Säuberungsaktion am 22.06.2013 dient, sollte unmittelbar nach dem Urlaub des Leiters der AG  
(bis einschließlich 07.06.2013)stattfinden. 

Vorgeschlagen wird von mir Montag der 10.06.2013 oder Dienstag der 11.06.2013 und kann am 
24.04.2013 nach der OBR-Sitzung unter den AG-Mitgliedern abgestimmt werden

Wiesbaden, 23.05.2013


